

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ENTSCHEIDUNG DES BUNDESVERWALTUNGSGERICHTS ZUR A 44

14.04.2010

Weiter sagte Rentsch:

„Die Begründung der Bundesrichter ist ein ausdrückliches Lob der Planungsbehörde. Insgesamt zeigt sich auch, dass die von Verkehrsminister Dieter Posch eingesetzte Task-Force A 44 den Ausbau der Autobahn erfolgreich beschleunigt. Immerhin sind 29,3 Kilometer Strecke planfestgestellt worden. Es ist gut, dass der Minister die weiteren Planungen weiter schnell vorantreiben will.“

Die heutige Entscheidung aus Leipzig ist ein Sieg der Vernunft und eine großartige Nachricht für die Menschen und die Wirtschaft in Nordhessen und Thüringen.
Wir hoffen auf einen zügigen Weiterbau noch in diesem Sommer.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de